

EDITORIAL

Llegamos a nuestros lectores con un nuevo número de la Revista de Educación Matemática. Teníamos la intención de publicar este ejemplar a fines del año pasado pero, diversos motivos, en particular, de índole económicos imposibilitaron nuestra tarea.

Es de destacar el apoyo brindado por la Unión Matemática Argentina y la Facultad de Matemática, Astronomía y Física a los efectos de materializar la impresión de este número.

Como siempre, reiteramos a los lectores nuestro agradecimiento por el apoyo brindado, y saludámosles cordialmente.